
クラブフォーラム ロータリー財団委員会　委員長　小　松　忠　男
ロータリー財団とは

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　31名　　欠席者数　20名　　出席率　60.78％
欠席者　五島，原，樋口，日笠（常），久松，入江，鴨井，川本，森永，西山，大賀，岡村，岡本（和），
　　　　奥田，大饗，末吉，田原，丹治，槌田，氏房

ゲスト・ビジター 
〈ゲ ス ト〉京都朱雀RC 家族・友好クラブ委員長　深田金嗣　様
 家族・友好クラブ副委員長（次年度　幹事）権　五明　様　
 パスト会長（現年度　会計）上田　昇　様
〈ビジター〉岡山RC ｠貝畑雅二　様

京都朱雀RC家族・友好クラブ委員長挨拶 京都朱雀RC　家族・友好クラブ委員長　深田  金嗣  様
　こんにちは、京都朱雀RCの深田でございます。かねてよりご提案をさせていただいておりま
した（朱雀RC・岡山北西RC）合同例会実施が現実となりました。きたる2020年4月25日㈯、神戸
ホテルオークラに多くの両会員が集っていただけるようお願いに上がりました。若い世代の方々
に交流を持っていただき、両クラブにてよりよい奉仕活動ができれば、と思っております。沢山の
ご参加をお願いいたします。今日は有難うございました。

会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
　令和になって6カ月、色んな天皇公式行事が終了しています。平成の時は喪中の為、翌年
行われていた事ですが、今回は譲位の為「盛大に行われているなあ」と感じています。本日
は友好クラブの京都朱雀RCから深田様、権様、上田様をお迎えしております。新しい合同例
会のご提案をいただきました。今年度は親クラブの岡山北RCとも合同例会を持ちましたので、
交流の深まりを感じています。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ガバナー事務所より（台風15号千葉県災害復旧支援義援金）
のお礼状が届いています。

② 2018-2019年度地区活動報告書を配付しております。
③ 「年次総会のご案内」「高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラムのご案内」「X'mas家族例会のご案内」を配付しておりますので、ご出
席下さいますようお願い致します。

④ 理事役員会で活動用ベストを作製することが決まりました。
⑤ 4月14日㈫ 岡山北RCとの合同例会 ホテルグランヴィア岡山、4月25日㈯ 京都朱
雀RCとの夜間例会 ホテルオークラ神戸にて移動例会が決定しました。改めて、
後日ご案内いたしますので、多数のご参加お願い致します。

⑥ 本日例会後13：30より3階ルビーの間にて、第二回指名委員会を開催します。指
名委員会メンバー皆様は出席願います。

⑦ 11月25日㈪ IDM出欠を宜しくお願いします。
⑧ ハイライトよねやまvol.236 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
京都朱雀RC深田様、上田様、権様 : 来年4月25日には是非神戸でお会いしましょう。
山下会長 : 京都朱雀RC深田様、上田様、権様、ご来岡ありがとうございます。

16日土曜日に娘婿のご両親、姉夫婦が岡山に来られ久し振りに会食しましたのでスマイルします。
14日岡山県知事表彰を頂きましたのでスマイルします。

平松会員 : 京都朱雀RCの皆様にさらなる友好を深める事ができる合同例会のご提案をいただきまして、当クラ
ブの次年度会長として心から感謝申し上げます。

横山会員 : 岩本会員、平松先生、先日は川井郁子さんのバイオリンを聞かせて頂き有難うございました。あんなに
バイオリンの音が綺麗だとは思いませんでした。ゴルフの松山のショットを見ているような気分でした。

小松原会員 : 京都朱雀RCの皆様、本日はようこそお越し下さいました。4月25日㈯楽しみに参加させて頂きます。
よろしくお願い致します。

岡本（浩）会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそ御出で下さいました。また来年皆様と共に友好の輪が広がる事を
楽しみにしています。
先週は野球同好会四国リーグ最終戦みんな良く頑張りました。審判員の方の激励に応え来年はもっ
と勝ちましょう。私も応援に行きます。

笠原会員 : 先週お休みしましたのでスマイルします。
先週土曜日野球同好会の皆様、お疲れ様でした。藤木会員ありがとうございました。
岩本会員、済生会演奏会有難うございました。

仲田会員 : 11月16日野球参加の皆様、お疲れ様でした。最後の試合勝ちたかったですね。
橘高会員 : 11月16日高松野球試合、急な社用で大変御無理をお願い致しました。有難うございました。
  楠  会員 : 京都朱雀RCの皆様、ようこそお越し下さり有難うございます。合同例会楽しみにしております。
西岡幹事 : 11月16日香川リーグ最終試合をしてきました。参加の方、お疲れ様でした。
高橋会員 : 銀行入居のビルも11月20日で30年を迎えます。また新しく建設したビジネスホテルも、この11月20日に

OPEN予定です。この年でまたまた借金をしてしまい、私の存命中には返済出来ませんが、家賃が
入り余裕が出来たら夜の町へ出て行くつもりです。

藤岡会員 : 岩本さん、金曜日のコンサート、有難うございました。楽しい一時を過ごすことができました。
 13件 45,000円（累計 628,982円）

親睦活動委員会  　親睦活動委員会 委員長　小松原　隆　代　会員
　クリスマス家族例会　12月22日㈰　18：00～　ANAクラウンプラザホテルにて開
催いたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平　会員
　296回目のゴルフコンペのご案内をいたします。この度、岡山北RCとの合同ゴル
フコンペを開催します。２月24日㈪に開催します。奮ってご参加お待ちしてます。

野球同好会 野球同好会監督　笠原  英司  会員
　11月16日㈯、四国高松レグザム球場にて、四国リーグ最終戦。高松西RC中央RC合同チームと
の試合、勝つ気満々で行って参りましたが、返り討ちにあいまして、13対７でした。主審からはもっ
と練習してこいと言われました。一年の成績は二勝五敗。しかし皆よく頑張ってくれました。来年も
頑張ります！

第 5回 理事・役員会議事録 
日時　2019年11月11日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　会　　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　山下浩一
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 司会・幹事　西岡貞則
⒉ 出席者　　　　　　　　　　　　　　　副　幹　事　森本剛仁
山下浩一　岡本浩三　西岡貞則　森本剛仁　　楠慎平　　仲田錠二　氏房信明　鈴木一生　
野田洋市　山田喜広　樋口芳紀　小松原隆代　堀川辰也　小松忠男　平松信　
⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　 会　　　長　山下浩一
⒋審議事項
①11月～１月のプログラムについて …堀川委員長より日程の説明があり、原案通り承認　　
②職業奉仕表彰の収支について …氏房委員長より収支についての説明があり承認
③地区補助金について
　　山田委員長より「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」について現況の報告がありました
④クリスマス夜間例会について …小松原委員長より予算案についての説明があり承認
⑤社会奉仕事業について …鈴木委員長より委員会活動の報告がありました
⑥新規会員について …新規会員は承認
⑦2020年４月移動例会について
　下記日程にて現在、計画中であるとの報告がありました
　　ア４月14日㈫岡山北RCとの合同例会　　イ４月25日㈯京都朱雀RCとの合同例会
⑧活動用ベスト、のぼり旗について …原案通り承認
⒌ 報告事項
2020-2021年度地区ガバナーノミニーの推薦について
岡山東RC「三木会」のお誘いについて（11月28日開催、当クラブより数名の方が参加）
⒍ 閉　　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　岡本浩三

11月お祝い行事
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⒍ 閉　　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　岡本浩三
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例会プログラム例会プログラム

前回11月18日の例会記録前回11月18日の例会記録

11月お祝い行事

ロータリー財団のプログラム

ロータリー財団の使命

京都朱雀RCの皆さんと



クラブフォーラム ロータリー財団委員会　委員長　小　松　忠　男
ロータリー財団とは

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　31名　　欠席者数　20名　　出席率　60.78％
欠席者　五島，原，樋口，日笠（常），久松，入江，鴨井，川本，森永，西山，大賀，岡村，岡本（和），
　　　　奥田，大饗，末吉，田原，丹治，槌田，氏房

ゲスト・ビジター 
〈ゲ ス ト〉京都朱雀RC 家族・友好クラブ委員長　深田金嗣　様
 家族・友好クラブ副委員長（次年度　幹事）権　五明　様　
 パスト会長（現年度　会計）上田　昇　様
〈ビジター〉岡山RC ｠貝畑雅二　様

京都朱雀RC家族・友好クラブ委員長挨拶 京都朱雀RC　家族・友好クラブ委員長　深田  金嗣  様
　こんにちは、京都朱雀RCの深田でございます。かねてよりご提案をさせていただいておりま
した（朱雀RC・岡山北西RC）合同例会実施が現実となりました。きたる2020年4月25日㈯、神戸
ホテルオークラに多くの両会員が集っていただけるようお願いに上がりました。若い世代の方々
に交流を持っていただき、両クラブにてよりよい奉仕活動ができれば、と思っております。沢山の
ご参加をお願いいたします。今日は有難うございました。

会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
　令和になって6カ月、色んな天皇公式行事が終了しています。平成の時は喪中の為、翌年
行われていた事ですが、今回は譲位の為「盛大に行われているなあ」と感じています。本日
は友好クラブの京都朱雀RCから深田様、権様、上田様をお迎えしております。新しい合同例
会のご提案をいただきました。今年度は親クラブの岡山北RCとも合同例会を持ちましたので、
交流の深まりを感じています。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ガバナー事務所より（台風15号千葉県災害復旧支援義援金）
のお礼状が届いています。

② 2018-2019年度地区活動報告書を配付しております。
③ 「年次総会のご案内」「高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラムのご案内」「X'mas家族例会のご案内」を配付しておりますので、ご出
席下さいますようお願い致します。

④ 理事役員会で活動用ベストを作製することが決まりました。
⑤ 4月14日㈫ 岡山北RCとの合同例会 ホテルグランヴィア岡山、4月25日㈯ 京都朱
雀RCとの夜間例会 ホテルオークラ神戸にて移動例会が決定しました。改めて、
後日ご案内いたしますので、多数のご参加お願い致します。

⑥ 本日例会後13：30より3階ルビーの間にて、第二回指名委員会を開催します。指
名委員会メンバー皆様は出席願います。

⑦ 11月25日㈪ IDM出欠を宜しくお願いします。
⑧ ハイライトよねやまvol.236 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
京都朱雀RC深田様、上田様、権様 : 来年4月25日には是非神戸でお会いしましょう。
山下会長 : 京都朱雀RC深田様、上田様、権様、ご来岡ありがとうございます。

16日土曜日に娘婿のご両親、姉夫婦が岡山に来られ久し振りに会食しましたのでスマイルします。
14日岡山県知事表彰を頂きましたのでスマイルします。

平松会員 : 京都朱雀RCの皆様にさらなる友好を深める事ができる合同例会のご提案をいただきまして、当クラ
ブの次年度会長として心から感謝申し上げます。

横山会員 : 岩本会員、平松先生、先日は川井郁子さんのバイオリンを聞かせて頂き有難うございました。あんなに
バイオリンの音が綺麗だとは思いませんでした。ゴルフの松山のショットを見ているような気分でした。

小松原会員 : 京都朱雀RCの皆様、本日はようこそお越し下さいました。4月25日㈯楽しみに参加させて頂きます。
よろしくお願い致します。

岡本（浩）会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそ御出で下さいました。また来年皆様と共に友好の輪が広がる事を
楽しみにしています。
先週は野球同好会四国リーグ最終戦みんな良く頑張りました。審判員の方の激励に応え来年はもっ
と勝ちましょう。私も応援に行きます。

笠原会員 : 先週お休みしましたのでスマイルします。
先週土曜日野球同好会の皆様、お疲れ様でした。藤木会員ありがとうございました。
岩本会員、済生会演奏会有難うございました。

仲田会員 : 11月16日野球参加の皆様、お疲れ様でした。最後の試合勝ちたかったですね。
橘高会員 : 11月16日高松野球試合、急な社用で大変御無理をお願い致しました。有難うございました。
  楠  会員 : 京都朱雀RCの皆様、ようこそお越し下さり有難うございます。合同例会楽しみにしております。
西岡幹事 : 11月16日香川リーグ最終試合をしてきました。参加の方、お疲れ様でした。
高橋会員 : 銀行入居のビルも11月20日で30年を迎えます。また新しく建設したビジネスホテルも、この11月20日に

OPEN予定です。この年でまたまた借金をしてしまい、私の存命中には返済出来ませんが、家賃が
入り余裕が出来たら夜の町へ出て行くつもりです。

藤岡会員 : 岩本さん、金曜日のコンサート、有難うございました。楽しい一時を過ごすことができました。
 13件 45,000円（累計 628,982円）

親睦活動委員会  　親睦活動委員会 委員長　小松原　隆　代　会員
　クリスマス家族例会　12月22日㈰　18：00～　ANAクラウンプラザホテルにて開
催いたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平　会員
　296回目のゴルフコンペのご案内をいたします。この度、岡山北RCとの合同ゴル
フコンペを開催します。２月24日㈪に開催します。奮ってご参加お待ちしてます。

野球同好会 野球同好会監督　笠原  英司  会員
　11月16日㈯、四国高松レグザム球場にて、四国リーグ最終戦。高松西RC中央RC合同チームと
の試合、勝つ気満々で行って参りましたが、返り討ちにあいまして、13対７でした。主審からはもっ
と練習してこいと言われました。一年の成績は二勝五敗。しかし皆よく頑張ってくれました。来年も
頑張ります！

第 5回 理事・役員会議事録 
日時　2019年11月11日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　会　　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　山下浩一
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 司会・幹事　西岡貞則
⒉ 出席者　　　　　　　　　　　　　　　副　幹　事　森本剛仁
山下浩一　岡本浩三　西岡貞則　森本剛仁　　楠慎平　　仲田錠二　氏房信明　鈴木一生　
野田洋市　山田喜広　樋口芳紀　小松原隆代　堀川辰也　小松忠男　平松信　
⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　 会　　　長　山下浩一
⒋審議事項
①11月～１月のプログラムについて …堀川委員長より日程の説明があり、原案通り承認　　
②職業奉仕表彰の収支について …氏房委員長より収支についての説明があり承認
③地区補助金について
　　山田委員長より「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」について現況の報告がありました
④クリスマス夜間例会について …小松原委員長より予算案についての説明があり承認
⑤社会奉仕事業について …鈴木委員長より委員会活動の報告がありました
⑥新規会員について …新規会員は承認
⑦2020年４月移動例会について
　下記日程にて現在、計画中であるとの報告がありました
　　ア４月14日㈫岡山北RCとの合同例会　　イ４月25日㈯京都朱雀RCとの合同例会
⑧活動用ベスト、のぼり旗について …原案通り承認
⒌ 報告事項
2020-2021年度地区ガバナーノミニーの推薦について
岡山東RC「三木会」のお誘いについて（11月28日開催、当クラブより数名の方が参加）
⒍ 閉　　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　岡本浩三
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クラブフォーラム ロータリー財団委員会　委員長　小　松　忠　男
ロータリー財団とは

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　31名　　欠席者数　20名　　出席率　60.78％
欠席者　五島，原，樋口，日笠（常），久松，入江，鴨井，川本，森永，西山，大賀，岡村，岡本（和），
　　　　奥田，大饗，末吉，田原，丹治，槌田，氏房

ゲスト・ビジター 
〈ゲ ス ト〉京都朱雀RC 家族・友好クラブ委員長　深田金嗣　様
 家族・友好クラブ副委員長（次年度　幹事）権　五明　様　
 パスト会長（現年度　会計）上田　昇　様
〈ビジター〉岡山RC ｠貝畑雅二　様

京都朱雀RC家族・友好クラブ委員長挨拶 京都朱雀RC　家族・友好クラブ委員長　深田  金嗣  様
　こんにちは、京都朱雀RCの深田でございます。かねてよりご提案をさせていただいておりま
した（朱雀RC・岡山北西RC）合同例会実施が現実となりました。きたる2020年4月25日㈯、神戸
ホテルオークラに多くの両会員が集っていただけるようお願いに上がりました。若い世代の方々
に交流を持っていただき、両クラブにてよりよい奉仕活動ができれば、と思っております。沢山の
ご参加をお願いいたします。今日は有難うございました。

会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
　令和になって6カ月、色んな天皇公式行事が終了しています。平成の時は喪中の為、翌年
行われていた事ですが、今回は譲位の為「盛大に行われているなあ」と感じています。本日
は友好クラブの京都朱雀RCから深田様、権様、上田様をお迎えしております。新しい合同例
会のご提案をいただきました。今年度は親クラブの岡山北RCとも合同例会を持ちましたので、
交流の深まりを感じています。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① ガバナー事務所より（台風15号千葉県災害復旧支援義援金）
のお礼状が届いています。

② 2018-2019年度地区活動報告書を配付しております。
③ 「年次総会のご案内」「高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラムのご案内」「X'mas家族例会のご案内」を配付しておりますので、ご出
席下さいますようお願い致します。

④ 理事役員会で活動用ベストを作製することが決まりました。
⑤ 4月14日㈫ 岡山北RCとの合同例会 ホテルグランヴィア岡山、4月25日㈯ 京都朱
雀RCとの夜間例会 ホテルオークラ神戸にて移動例会が決定しました。改めて、
後日ご案内いたしますので、多数のご参加お願い致します。

⑥ 本日例会後13：30より3階ルビーの間にて、第二回指名委員会を開催します。指
名委員会メンバー皆様は出席願います。

⑦ 11月25日㈪ IDM出欠を宜しくお願いします。
⑧ ハイライトよねやまvol.236 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
京都朱雀RC深田様、上田様、権様 : 来年4月25日には是非神戸でお会いしましょう。
山下会長 : 京都朱雀RC深田様、上田様、権様、ご来岡ありがとうございます。

16日土曜日に娘婿のご両親、姉夫婦が岡山に来られ久し振りに会食しましたのでスマイルします。
14日岡山県知事表彰を頂きましたのでスマイルします。

平松会員 : 京都朱雀RCの皆様にさらなる友好を深める事ができる合同例会のご提案をいただきまして、当クラ
ブの次年度会長として心から感謝申し上げます。

横山会員 : 岩本会員、平松先生、先日は川井郁子さんのバイオリンを聞かせて頂き有難うございました。あんなに
バイオリンの音が綺麗だとは思いませんでした。ゴルフの松山のショットを見ているような気分でした。

小松原会員 : 京都朱雀RCの皆様、本日はようこそお越し下さいました。4月25日㈯楽しみに参加させて頂きます。
よろしくお願い致します。

岡本（浩）会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそ御出で下さいました。また来年皆様と共に友好の輪が広がる事を
楽しみにしています。
先週は野球同好会四国リーグ最終戦みんな良く頑張りました。審判員の方の激励に応え来年はもっ
と勝ちましょう。私も応援に行きます。

笠原会員 : 先週お休みしましたのでスマイルします。
先週土曜日野球同好会の皆様、お疲れ様でした。藤木会員ありがとうございました。
岩本会員、済生会演奏会有難うございました。

仲田会員 : 11月16日野球参加の皆様、お疲れ様でした。最後の試合勝ちたかったですね。
橘高会員 : 11月16日高松野球試合、急な社用で大変御無理をお願い致しました。有難うございました。
  楠  会員 : 京都朱雀RCの皆様、ようこそお越し下さり有難うございます。合同例会楽しみにしております。
西岡幹事 : 11月16日香川リーグ最終試合をしてきました。参加の方、お疲れ様でした。
高橋会員 : 銀行入居のビルも11月20日で30年を迎えます。また新しく建設したビジネスホテルも、この11月20日に

OPEN予定です。この年でまたまた借金をしてしまい、私の存命中には返済出来ませんが、家賃が
入り余裕が出来たら夜の町へ出て行くつもりです。

藤岡会員 : 岩本さん、金曜日のコンサート、有難うございました。楽しい一時を過ごすことができました。
 13件 45,000円（累計 628,982円）

親睦活動委員会  　親睦活動委員会 委員長　小松原　隆　代　会員
　クリスマス家族例会　12月22日㈰　18：00～　ANAクラウンプラザホテルにて開
催いたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平　会員
　296回目のゴルフコンペのご案内をいたします。この度、岡山北RCとの合同ゴル
フコンペを開催します。２月24日㈪に開催します。奮ってご参加お待ちしてます。

野球同好会 野球同好会監督　笠原  英司  会員
　11月16日㈯、四国高松レグザム球場にて、四国リーグ最終戦。高松西RC中央RC合同チームと
の試合、勝つ気満々で行って参りましたが、返り討ちにあいまして、13対７でした。主審からはもっ
と練習してこいと言われました。一年の成績は二勝五敗。しかし皆よく頑張ってくれました。来年も
頑張ります！

第 5回 理事・役員会議事録 
日時　2019年11月11日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　会　　　　　　　　　　　　　　　会　　　長　山下浩一
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 司会・幹事　西岡貞則
⒉ 出席者　　　　　　　　　　　　　　　副　幹　事　森本剛仁
山下浩一　岡本浩三　西岡貞則　森本剛仁　　楠慎平　　仲田錠二　氏房信明　鈴木一生　
野田洋市　山田喜広　樋口芳紀　小松原隆代　堀川辰也　小松忠男　平松信　
⒊ 会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　 会　　　長　山下浩一
⒋審議事項
①11月～１月のプログラムについて …堀川委員長より日程の説明があり、原案通り承認　　
②職業奉仕表彰の収支について …氏房委員長より収支についての説明があり承認
③地区補助金について
　　山田委員長より「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」について現況の報告がありました
④クリスマス夜間例会について …小松原委員長より予算案についての説明があり承認
⑤社会奉仕事業について …鈴木委員長より委員会活動の報告がありました
⑥新規会員について …新規会員は承認
⑦2020年４月移動例会について
　下記日程にて現在、計画中であるとの報告がありました
　　ア４月14日㈫岡山北RCとの合同例会　　イ４月25日㈯京都朱雀RCとの合同例会
⑧活動用ベスト、のぼり旗について …原案通り承認
⒌ 報告事項
2020-2021年度地区ガバナーノミニーの推薦について
岡山東RC「三木会」のお誘いについて（11月28日開催、当クラブより数名の方が参加）
⒍ 閉　　会　　　　　　　　　　　　　　副　会　長　岡本浩三
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本日のメニュー（11月25日（ミリオンダラーミール））
ポークカツカレー　　野菜のフリット添え　　柚子香りの根菜サラダ　　コーヒー

次回のメニュー（12月２日）
焼八寸　サーモン照焼　削り柚子　玉子焼き（岡山県産）　染玉　木の芽　
　　　　ブロッコリー松前漬け　諸味噌　薑　海鼠霙和へ（ぽん酢）
蓋　物　上用百合根万頭　若芽餡（銀餡）　捌ずわい蟹　生姜
御造り　瀬戸内産真鯛　鮪　芽物一式　県産昔醤油
小　鉢　蟹味噌豆乳流し　山葵　花穂紫蘇　琥珀ジュレ
御　飯　岡山県産こしひかり
赤出汁　滑子　若芽　葱　粉山椒
香　物　白菜レモン　青しそ広島菜　黒糖良京　　

　　会報部会／久松　哲生・藤木　希実子・丹治　康浩

11月お祝い行事

前回メニュー（11月18日） ： 
変わり親子丼

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

高松西RC会長熱唱11月16日㈯四国高松レグザム球場にて


